

N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)を読んだことのある20代~50代の男女9名
調査期間	2025年6月25日~2025年6月26日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/nke/ntshirmuranohusyunituite-dai2wa/

＼今すぐ無料で試し読み／

N県T市R村の風習について 〈第2話〉 (高津)を読む

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)を実際に読んだ評価を5段階で教えてください。

Q3:N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	5人

30代女性	1人
40代男性	0人
40代女性	3人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

★★★★★(とても面白かった):絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きがあればぜひ読みたい

★★★★(面白かった):漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。

★★★(普通):面白いとも面白くないとも言えない。

★★(面白くなかった):あまり好きではない描写や要素があった。

★(全く面白くなかった):読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★★	3人
★★★★★	6人
★★★★	0人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:N県T市R村の風習について〈第2話〉(高津)を実際に読んだ感想を教えてください。

日焼けが無茶苦茶いい仕事してます。ただの褐色かと思いきや日焼けだったとは。男の子の方も日焼けしているのが細かいですね。先生のスタイルも抜群だし言う事無しに実用的です。これは3話にも期待できます。

1話が近所の奥さん、2話が先生ときたら、3話はどんな女の人になるのでしょうか。今回の先生は男気がある感じでしたが、次はちょっと気弱な感じの女の人ができそうです。それかもっと高齢の美魔女なんて登場するかも知れませんが。2話の結末を見ると物語のあと関係が続いていそうですし、今後これまで登場したキャラが一同に介するような展開もあるかも。

第1話から引き続き、濃厚な描写が描かれました。教師と生徒ですが、教師の体を見ると腹筋が割れていたり日焼けしたりしているので体育教師でしょうか。運動している人らしい欲の多さで最後まで楽しんで読めました。

先生の表情と飯島くんのちょっと恥ずかしがっている時の表情が、個人的に好きです。素直になれない中にも、お互いへの関心が表現されていて良かったです。また、体のラインの描き方が立体的、かつ、下からのアングルなど、とても気持ちがドキドキする描き方になっていて満足しました。体のラインの描き方は同じなのに、女性と男性のちがいを明確に表現しつつ、教師と学生という違いも視覚的に強調されており、私の好きなスタイルの描き方でした。

インパクト抜群だった1話と比較すると、今回のエピソードはわりと平和な感じがありました。学校の何気ない

日常が描かれていたり、ヤバイ風習がある村でもちゃんと生活できるんだなあと思って安心しました。と思いきや、途中から主人公と女教師の関係が不穏な感じになり、どんどんぶっ飛んだ方向へ進んでいきます。この辺りは非常にワクワクしますので、ぜひ読んでみてください。

村の風習について悟は疑問を持っているのですが、周りの人たちはその風習を当たり前だと思っている空気感の違いが印象的でした。そして今回のエピソードは女教師である川瀬と悟の関係性が主軸になっていて、読んでドキドキする展開が多かったです。普通だったらありえないことでも、あくまでも村の風習としてやっているという異様な雰囲気グセになります。

相手はなかなか豪傑な女教師。そして真っ黒に日焼けした生徒の少年。まさかの取り合わせですね。倫理観なんてあったもんじゃないけど、村の存続こそが一番大切です。見た目は豪快でも若い女性、元気な種をたっぷり取り入れて新たな種をどんどん生み出してもらわなければならないのです。日焼け跡がいい。川瀬もなかなか色っぽい。

村の風習とは言え、日頃は教師と生徒でやっている相手とそういうことをするってかなりドキドキものですね。男勝りだけど実はちょっといいなと思ったことがある先生とこの村に住んでたらなんて想像することができたら、そのドキドキもより高まってくるはず。悪ガキだからこそいざというときの姿がまたいい。

舞台は村。小さな田舎の村の小さな学校で、だからこそ肝っ玉母さん風な先生と真っ黒に日焼けした少年が主人公で、この二人がまさかのそういう関係に発展とは。教師と生徒っていうだけじゃない、それ以上の背徳感がありますね。汚してはならない領域を汚してしまっているような。でもまあ村のためなんですから、しょうがないですね。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス